
 

 

 

 

 

質問 1 警察が逮捕したことを以て直ちに戸田が罪を犯したかのような判断をするのは推定無罪などの司法の 
    初歩的常識に反していると思われませんか。 
質問２ 大勢のマスコミや警察官が市議会庁舎内に乗り込んできて職務遂行中の議員を逮捕していくというの 
      は議長・副議長や会派代表者らの了承がなければ起こりえないことだと思いますが、この点につき、事 
    実を明らかにされたい。 
質問３ １１/９家宅捜索直後から、戸田がビラやＨＰで見解表明をしてきたにも拘わらず、「戸田は市民に対 
    して説明責任を果たしていない」と決めつけ、辞職勧告の理由に挙げるのはでっち上げではないか。「説 
    明責任を果たしていない」とする根拠を挙げて下さい。 
質問４ 戸田に対してあなた方自身は一度も、説明を求めてきませんでした。質問してこなかったのに、逮捕さ 
    れた途端に、「説明責任」を語るのはあまりにも無責任とは思われませんか。 
質問５ 逮捕後、戸田の側に全く事情や主張を聞こうとせずに、一方的に辞職勧告決議をしたことはあまりにも 
    おかしいとは思いませんか。（もしくは、なぜ事情を全く聞こうとしなかったのですか？） 
質問６ 議長・副議長・会派代表者は承知していたはずである、市役所内でマスコミの大々的な報道と共に戸 
    田が逮捕されたことをもって戸田非難の材料とするのはおかしくないですか。                                 
質問７ 政治資金規制法違反ということで長期に勾留を続けることは前例がありません。戸田は長期勾留させて
    いますが、おかしいと思われませんか。 
以下は共産党議員のみに聞きます。 
質問８ 戸田及び連帯ユニオンに対する今回の弾圧は、他のところでの反戦ビラまき弾圧と同質のものを持つ 
    （若しくは同質の要素を持つ）、小泉政権下での権力弾圧とは考えないのですか。考えないとすればそ 
    の理由を述べて下さい。 
質問９ 副議長を出しており当日の流れを事前に了承し、なおかつ「革新勢力」を自称しているにも拘わらず、 
    公明党や自民党議員と全く同じに「諸手をあげて」戸田への辞職勧告に賛同して恥ずかしいと思わない 
    のですか。   

 

獄中闘争元気でやっています！ 
戸田逮捕が不純な政治目的に 
よるものであることが、ますます明らかになってきました。この逮捕は昨年１月以来、逮捕勾留してきた生コン建設
産業健全化の傑出せるリーダー武委員長（連帯ユニオン・関西生コン支部）を何が何でもシャバに戻したくない、
という権力・大資本の意向によって、連帯ユニオンの市民的スポークスマンでもある戸田とセットでの（再）逮捕
勾留延長が仕組まれたものだった。そのための道具立てが「政治資金授受事件」というショーアップであり、この
理由では他に例のない異様な現職議員への逮捕・長期勾留攻撃でした。 
これは同時に、政治的弾圧のためには、門真市政チェックという市議の活動なんか踏みつぶしても構わないという
やり方であり、けしからんことには、裁判官もまたこれに同調して、戸田の保釈を拒否しているのです。こんなこと
は絶対に許せません。労働者の力を高めなければ、庶民は搾取され放題、企業不正の被害受け放題です。 
さらに１２月議会に出席させず、今また新年度予算始め重要事件を決する３月議会が間近だというのに、門真
市から報酬を受けている戸田を監禁して議員活動させないと言うのは、まさに門真市民と地方自治そのものへ
の敵対に他なりません。 
戸田は逮捕事件のことは裁判で堂々と争うのだから、すぐに保釈して、議員としての活動をさせろ！ 
と求めています。市民のみなさんのご理解・ご支援をお願いします。 
また、戸田は獄中接見禁止という悪条件の中でも懸命に市政情報を入手し、分析・論評をして 
ＨＰに発表していっています。日本で前例のない、獄中生情報の載る戸田ＨＰへの注目もよろしく。 
それでは、もうすぐみなさんに再会することを期待しつつ、みなさん、お元気で。 
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